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REUNIÃO ORDINÁRIA - Ata n.º 11/2015 

Data – 13-11-2015 

Início – 09h30 

Local – CIM do Médio Tejo 

Termo – 12h30 

 

 

Presenças: 

Presidente      Maria do Céu de Oliveira Antunes Albuquerque 

Vice-Presidente    Júlia Maria Gonçalves Lopes Amorim 

Vice-Presidente    José Farinha Nunes   

 

 

 

Presidentes Câmaras Municipais: 

Alcanena     Fernanda Maria Pereira Asseiceira 

Entroncamento    Jorge Manuel Alves de Faria 

Mação      Vasco António Mendonça S. Estrela 

Ourém      Paulo Alexandre H. de Oliveira Fonseca 

Sardoal     António Miguel Cabedal Borges  

Tomar      Anabela Gaspar de Freitas 

Torres Novas     Pedro Paulo Ramos Ferreira 

Vila de Rei     Ricardo Jorge Martins Aires 

Vila Nova da Barquinha   Fernando Manuel dos Santos Freire 

 

Outras Presenças:  

Secretário Executivo  CIMT   Miguel Pombeiro 

CIMT      Rita Trindade 

 
₪₪ 

 
 
 
09h30 
 
 
INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
Acórdão Tribunal de Contas 
O Secretário Executivo deu conta de um acórdão do tribunal de contas referente a um ex-
Presidente do IRU, que foi condenado pelo facto de ter procedido ao pagamento de almoços de 
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Natal. Comentou que tinha solicitado parecer sobre esta matéria à ANMP, pois estando diversas 
autarquias a decidir a habitual realização dos jantares de natal com os funcionários (de acordo 
com uma pratica bastante comum) tendo colocado a questão de saber se os fundamentos da 
sentença nº 11/2014 do Tribunal de contas (em anexo) também teriam alguma aplicação por 
analogia ao sector autárquico podendo a mesma ser considerada que pela sua natureza não 
visa a prossecução do interesse púbico, incorrendo assim o Presidente de Câmara em sanção 
por infração financeira sancionatória bem como em dever de reposição do total da despesa 
realizada. 
 
 

₪₪ 
 

Reunião DGESTE 
O Secretário Executivo deu conta da reunião que teve lugar na DGESTE no passado dia 9 de 
novembro, nomeadamente no que diz respeito às intervenções em Edifícios Escolares. 
O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento. 
 
 

₪₪ 
 
Plano Gestão Hidrográfica – PGRH do Tejo e do Oeste 
O Secretário Executivo deu conta do PGRH do Tejo e do Oeste, tendo referido a necessidade 
dos técnicos das autarquias avaliarem se as ações previstas nestes Plano estão contempladas 
nas ações das câmaras, pois caso não estejam e seja do interesse deverão ser avaliadas não 
deixando fechar a fase de audiência prévia. 
Realçou também a pertinência dos técnicos que acompanham estas matérias poderem estar 
presentes na ação que se vai realizar em Tomar no próximo dia 19 de novembro. 
 

 
₪₪ 

 
 
Petição n.º 430/XII/4.ª (tribunais) 
O Secretário Executivo informou que, na Conferência de Lideres dos Grupos Parlamentares 
efetuada no dia 11 de novembro de 2015, foi deliberado agendar a Apreciação em Reunião 
Plenária da Petição n.º 430/XII/4ª para o próximo dia 25 de novembro de 2015, a partir das 
15h00m. 
O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento desta apreciação em reunião plenária. 
 
 

₪₪ 
 
Reunião Eficiência Energética 
O Secretário Executivo deu conta da reunião que teve lugar na sede da CIM do Médio Tejo no 
passado dia 04 de novembro com os responsáveis das autarquias e os responsáveis pela Médio 
Tejo 21 onde foi analisada a capacidade e os termos da feitura do projeto de execução do 
conjunto das intervenções previstas no âmbito da Prioridade de Investimento 4.3. 
Foi de igual modo comentado que a reunião tinha sido bastante produtiva. 
O Secretário Executivo ficou encarregue de enviar mais informação sobre esta matéria para as 
câmaras municipais. 
 
 

₪₪ 
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Congresso do Tejo 
O Secretário Executivo deu conta no âmbito do III Congresso do Tejo a sugestão de um 
programa transversal de conferências, comentando que um deles está previsto para a gestão 
municipal e já num segundo nível, poder ser expandido para uma co-gestão intermunicipal. 
O Secretário Executivo ficou encarregue de enviar esta informação por email para os Senhores 
Presidentes, solicitando que pudessem tecer os comentário que considerem pertinentes. 
 
 

₪₪ 
 
 
 
Próxima Reunião do CI/Almoço de Natal 
A Senhora Presidente comentou a sua indisponibilidade de presença na reunião previamente 
agendada para o dia 27 de novembro, tendo um compromisso que não poderá faltar. Comentou 
que caso pudesse ser possível esta reunião ficaria sem efeito, sendo realizada no dia 11 de 
dezembro. 
 

 
₪₪ 

 

 
10h00 
 
Apresentação dos objetivos e linhas gerais da Prioridade de Investimento Prevenção 
do Abandono Escolar Precoce, com a presença do Prof. David Justino 
Com a presença do Prof. David Justino, foram tecidas algumas notas no âmbito da educação. 
Comentou que estava a ser desenvolvido um trabalho de apoio e consultoria inicialmente 
apenas com 4 autarquias, mas que, se tinha chegado à conclusão da necessidade se obter uma 
maior escala, daí a necessidade de uma cooperação intermunicipal – desenvolver um Plano 
Estratégico de Desenvolvimento Intermunicipal, uma proposta que reflete a primeira 
experiência das comunidades educativas. 
Comentou que este será o primeiro trabalho a ser efetuado neste âmbito, um trabalho pioneiro 
daí o grande desafio, e por outro lado, poderá ser uma referência para outras regiões e outras 
comunidades. ´ 
Comentou a importância da necessidade de estar claramente definida a missão da união e não 
da divisão. Ou seja, aquilo que se pretende claramente é a redução do abandono e o insucesso 
escolar, conduzindo a que as escolas sejam cada vez mais eficientes e capazes de formar a 
sociedade na sua diversidade. Devemos ter o princípio da discriminação positiva que, só se 
consegue com a prática colaborativa. 
Esclareceu que o referido Plano está detalhado. Há que atuar em diversas áreas, trata-se de 
uma situação premente. Monitorizar as ações deste plano é fundamental, de modo a avaliar se 
estão a ter ou não sucesso. Há que identificar problemas, definir mediadas e ação e traçar 
metas. 
No final da sua intervenção foram tecidas preocupações e deixadas algumas notas ao nível da 
importância da procura e da oferta do ensino, da diferenciação pedagógica, dos planos 
curriculares. 
 
 

₪₪ 
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ORDEM DO DIA 
 
 
N.º 01 – Proposta de deliberação da Presidente do Conselho Intermunicipal remetendo 
para aprovação do Conselho Intermunicipal a ata da reunião anterior 30 de outubro/2015 
 
Deliberação – Aprovada por unanimidade 
 

₪₪ 
 
 
N.º 02 – Para conhecimento a Presidente do Conselho Intermunicipal remete ao 
Conselho Intermunicipal o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em dívida, 
despesas aprovadas pelo secretário executivo, bem como a lista dos despachos do secretário 
executivo. 
 
Deliberação – O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento dos documentos apresentados. 
 

₪₪ 
 
N.º 03 – Para conhecimento a Presidente do Conselho Intermunicipal remete ao 
Conselho Intermunicipal o ponto de situação das verificações físicas e/ou documentais/ 
Agendamento de visita  QREN/ Contratualização – Ponto de situação da execução FEDER por 
município.                                             
 
Deliberação – O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento dos documentos apresentados. 
O Secretário Executivo teceu alguns comentários em alguns casos com maior precisão. 
 

₪₪ 
 
N.º 04 -  Para conhecimento a Presidente do Conselho Intermunicipal remete ao 
Conselho Intermunicipal o ponto de situação Plano de Ação para a operacionalização e 
dinamização do ecossistema empreendedor para a Região do Médio Tejo – Ponto de situação 

dos trabalhos - Informação n.º 41/2015/GA    
 
Deliberação – Este ponto foi retirado da ordem de trabalhos, devendo o mesmo ser presente à 
próxima reunião do Conselho. Por outro lado, o Secretário Executivo ficou de enviar informação 
sobre este assunto para as autarquias para estas avaliarem a adaptarem à sua realidade local. 
 

 
₪₪ 

 
OUTROS ASSUNTOS 
PROPOSTAS 
 
 
N.º 05 – Proposta de deliberação da Presidente do Conselho Intermunicipal remetendo 
para aprovação do Conselho a proposta para nomeação de representantes – Plano Local de 
Saúde – ACES do Médio Tejo – Informação n.º 01/SE/2015 
 
Deliberação – Foram nomeados os seguintes representantes para as seguintes áreas: 
 

� Equipa dirigente 
Enfermeira Piedade Pinto (Abrantes) 

 
� Gabinete técnico 1 – comportamentos favorecedores da Saúde 
Enfermeira Sónia Pereira (Entroncamento) 
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� Gabinete técnico 2 – combate às adições 
Enfermeira Carla Ramos (Alcanena) 

 
� Gabinete técnico 3 – prevenção da doença oncológica 
Dr. António Fernandes Ferreira (Tomar) 

 
 
Foi de igual modo deliberado, dar conta destes representantes ao ACES do Médio Tejo. 
 
 

₪₪ 
 
N.º 06 – Proposta de deliberação da Presidente do Conselho Intermunicipal remetendo 
para aprovação do Conselho a proposta para pedido de parecer prévio; autorização para a 
realização da despesa e decisão de contratar; aprovação da escolha do procedimento; 
aprovação das peças do procedimento - Aquisição de Serviços para formação dos técnicos na 
área de SIG com recurso à tecnologia Open Source - Médio Tejo em Partilha – Informação n.º 
42/SIG/2015 
 
Deliberação – Aprovada por unanimidade. 
 

₪₪ 
 

 

N.º 07 – Proposta de deliberação da Presidente do Conselho Intermunicipal remetendo 
para aprovação do Conselho a proposta para apresentação da proposta de atividades das 
Olimpíadas do Médio Tejo – Projeto Intermunicipal “Afirmação Territorial do Médio Tejo” - 
Subprojeto Marketing Territorial - Informação n.º 79/2015/GE 
 
Deliberação – Aprovada por unanimidade. O Senhor Presidente da autarquia de Vila de Rei, 
realçou a importância dos Percursos Pedestres poderem ser incluídos eventualmente na 
orientação e aventura na natureza. 
 

₪₪ 
 
 
N.º 08 – Proposta de deliberação da Presidente do Conselho Intermunicipal remetendo 
para aprovação do Conselho a proposta de reafectação de verbas de saldos residuais entre 
componentes e/ou beneficiários – Candidatura Médio Tejo Online - Informação n.º 
19/2015/EP_GE_ANMT 

₪₪ 
 
 

PROPOSTAS 

N.º 08 – Proposta de deliberação da Presidente do Conselho Intermunicipal remetendo 
para aprovação do Conselho a proposta de reafectação de verbas de saldos residuais entre 
componentes e/ou beneficiários – Candidatura Médio Tejo Online - Informação n.º 
19/2015/EP_GE_ANMT 
 
Deliberação – Aprovado por unanimidade a reprogramação da candidatura ao COMPETE, bem 
como, aprovaram a reafectação das verbas entre beneficiários e/ou componentes de acordo 
com o seguinte quadro: 
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Serviços Online

-

Reengenharia de 

Processos

Serviços 

Online

-

Plataforma de 

Educação

Serviços 

Online

-

Aplicações de 

Negócio

Reestruturação 

das 

Infraestruturas 

Tecnológicas 

-

Software

Reestruturação 

das 

Infraestruturas 

Tecnológicas 

-

Hardware

Reestruturação 

das 

Infraestruturas 

Tecnológicas 

-

Assistência 

Técnica

Gestão 

Documental

-

Software

Gestão e 

Coordenação

Município de Abrantes

Município de Alcanena

Município de 

Constância
-49,20 €

Município de 

Entroncamento
Município de Ferreira 

do Zêzere
1.845,98 €

Município de Mação 4.231,22 € 7,38 €

Município de Ourém -5.476,82 € -5.859,12 € -7.864,41 €

Município de Sardoal

Município de Sertã 2.461,47 € -3.621,00 €

Município de Tomar -249,69 €

Município de Torres 

Novas
Município de Vila de 

Rei
721,04 € -1.385,99 €

Município de VNB -317,41 € -200,33 €

CIMT -9.627,90 € -199,29 € -1.394,61 € 26.978,68 €
 

 
 
Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para 
produção de efeitos imediatos. 

 
₪₪ 

 

N.º 09 – Proposta de deliberação da Presidente do Conselho Intermunicipal remetendo 
para aprovação do Conselho a proposta de Adjudicação e Aprovação da Minuta de Contrato - 
Candidatura "Médio Tejo em Partilha" -  Consultoria Técnica Especializada para 
Desenvolvimento do Estudo de Viabilidade de Partilha de Serviços Jurídicos - Informação n.º 
06/EP_AMNT/2015 
 
Deliberação – Aprovada por unanimidade. 
 

₪₪ 
 
 
N.º 10 – Proposta de deliberação da Presidente do Conselho Intermunicipal remetendo 
para aprovação do Conselho a proposta de alteração ao orçamento e PPI n.º 10 – Informação 
n.º 12/AF/2015 
 
 
Deliberação – Aprovada por unanimidade. O Senhor Presidente da autarquia do 
Entroncamento comentou que o valor em causa que leva à referida alteração orçamental é 
considerado em seu entender alto.   
 
 

₪₪ 
PAGAMENTOS 
 
N.º 11 – Proposta de deliberação da Presidente do Conselho Intermunicipal remetendo 
para aprovação do Conselho a proposta de autorização para pagamento da fatura n.º11148803, 
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emitida em 22.09.2015, pela empresa Saphety Level - Trusted Services, S.A., correspondente a 
um montante de 27.060,00€ (valor com IVA) - Procedimento AD/22/2015 – Aquisição de 
Serviços Relativos a uma Solução de Faturação Eletrónica – Informação n.º 
16/2015/EP_GE_AMNT 
 
Deliberação – Aprovada por unanimidade. 
 

₪₪ 
 
N.º 12 – Proposta de deliberação da Presidente do Conselho Intermunicipal remetendo 
para aprovação do Conselho a proposta de autorização para pagamento das faturas n.º 
80/0036799, 80/0036800, 80/0036801, 80/0036803, 80/0036805, 80/0036806, 80/0036807, 
80/0036808, 80/0036809 e 80/0036811, emitidas em 30.09.2015, pela empresa Meo-Serviços 
de Comunicações e Multimédia, S.A., correspondente a um montante de 112.955,66€ (valor 
com IVA) - Procedimento CP/02/2014 – Procedimento CP/02/2014 – Aquisição de uma Solução 
de Gestão para Educação - Plataforma de Ensino Assistido – Informação n.º 
17/2015/EP_GE_AMNT 
 
 
Deliberação – Aprovada por unanimidade. 
 

₪₪ 
 
N.º 13 – Proposta de deliberação da Presidente do Conselho Intermunicipal remetendo 
para aprovação do Conselho a proposta de autorização para pagamento das faturas n.º 
001/2116, 001/2118 e 001/2192 emitidas em 10.09.2015, 11.09.2015 e 28.09.2015, pela 
empresa AIRC-Associação de Informática da Região Centro, correspondente a um montante de 
1.554.376,78€ (valor com IVA). - Procedimento CP/08/2014 – Aquisição de Aplicações de 
Negócio e Gestão Documental com vista à Implementação e Uniformização de Serviços Online – 
Informação n.º 18/2015/EP_GE_ANMT 
 
 
Deliberação – Aprovada por unanimidade. 
 

₪₪ 
 
N.º 14 – Proposta de deliberação da Presidente do Conselho Intermunicipal remetendo 
para aprovação do Conselho a proposta de autorização para pagamento da fatura n.º 
2015A1/552 emitida em 30.09.2015, pela empresa Pamafe Informática, Lda, correspondente a 
um montante de 29.514,71€ (valor com IVA) – Procedimento AD/19/2015 – Aquisição de 
equipamento e configuração do mesmo com vista à reestruturação, atualização e reorganização 
do IDC, de forma a disponibilizar serviços online – Informação n.º 16/2015/AMNT  
 
Deliberação – Aprovada por unanimidade. 
 
 

₪₪ 
 


